

# 直方東小学校 学校だより

令和7年度 4月号

文責 吉松 久仁

今年も あ あいさつ か(る) 感謝 い 一生懸命を 『合い言葉に』



## 新年度スタート

昨日、新年度がスタートしました。新年度のスタートにあたって、厳粛な赴任式・始業式を迎えるために、新6年生が真っ先に体育館に入って他学年の入場するまで、静かに待機してくれていました。その新6年生が作り出した静かな雰囲気の中で赴任式・始業式を迎えることができました。新6年生のこれからの行動が、より一層楽しみになりました。

その始業式の中では、全校児童に「みんなが安心して、みんなにとって安全で居心地のいい学校にしましょう。」という話をしました。そんな学校にするために3つのことを頑張りたいと話しています。その3つとは、私が本校に赴任してから一貫して児童に伝え続けている「あいさつ」「感謝」「一生懸命」です。おかげで、毎朝、昇降口に立って児童と挨拶をしています。年々挨拶はよくなっています。児童の中にも少しずつ私が伝えていることが浸透しているように感じます。けれども、更に、この部分がんばってほしいというのがそれぞれありますので、その部分がどこにあるか今年も全校児童に伝えました。

「あいさつ」では、学級の友達と出会う朝の挨拶を頑張りたいという話をしました。1日の始まりで交わす友達との第一声は学級の温かな雰囲気づくりにとても重要です。お互いに気持ちのいい挨拶を交わし、学級での1日の心地よいスタートを日々きってほしいと思います。

次に、「感謝」です。学級の友達が自分のことを思って行動してくれることは本当にありがたいことだということを伝えました。だからこそ、その友達の行動でうれしかった時、落ち着いた時、慰められた時など「ありがとう。」の言葉を伝えましょうという話をしました。そして、お互いに相手のことを考え行動することが増え、「ありがとう。」の言葉をたくさん伝え合えるような学級にしてほしいと考えています。

最後に、「一生懸命」です。まずは、「一生懸命」にやることは、気持ちの準備ができれば誰でもできること、そして、一生懸命に取り組むことで自分の力を伸ばせること、そして、お互いに一生懸命に頑張っている姿を認め合ってもらいたいと伝えました。本年度も、この3つ「あいさつ・感謝・一生懸命」を合い言葉に学校生活を過ごし、直方東小学校の児童と職員が力を合わせて、「みんなが安心して、安全で居心地のいい学校」にしていきたいと思っています。



## 4月の主な行事

8日(火) 赴任式・始業式  
10日(木) 2～6年生給食開始  
11日(金) 入学式  
17日(木) 1年生給食開始  
17日(木) 全国学力・学習状況調査

18日(金) PTA 総会  
21日(月)～30日(水) 家庭訪問  
※ただし、22日(火)は無し  
24日(木)～25日(金) 尿検査1次  
5月2日(木) 歓迎集会・歓迎遠足